

総務委員会会議録（要点筆記）

平成26年11月25日（火）

午前11時30分 開会

○山田清一委員長

ただいまより総務委員会を開会いたします。

協議題1「職務実態の調査について」を議題とします。前回の委員会において、みなさまに資料をお渡しさせていただきました。本日は、総務委員会として調査を行うのかどうかについて議論して参りたいと思います。各委員さんのご意見をお願いいたします。

○松本如美委員

前回いただいた資料を持ち帰りまして、会派でも自分でも精読をさせていただきました。ただ、中身を見ますと、二転三転内容が飛んでおりますが、結論から行くと半田市情報公開審査会で議論をしている最中でもありますし、またその運営上の問題であると思っています。そういった点では、審査会内部で対応すべき中身だと考えますので、私としては総務委員会として調査すべき案件ではない、このように判断しました。

○中村宗雄委員

僕も結論から言うと、総務委員会で調査すべき内容ではないと思います。理由としましては、先ほど松本委員も言われたように、これは情報審査会の中の運営上の問題であって、我々がそこに介入して何か新しい事実を引き出すという可能性は非常に低いと思われまますので、調査すべき案件ではないと思います。

○小栗佳仁委員

我々の会派の結論を申し上げますと、総務委員会で調査すべき案件ではないという結論に達しました。やはり、個人情報審査会の運営上の問題であるので、審査会の方に委ねるという結論になりました。

○伊東英委員

私たちの会派でも議論を行いました。審査会内部において対応すべき案件であると思っております。よって、総務委員会としては調査すべき案件ではないと判断しました。

○成田吉毅副委員長

今、お話が出ている様に、個人情報保護審査会の運営上の問題でありますので、総務委員会として調査すべき案件ではないと判断しました。

○山田清一委員長

ありがとうございます。みなさまの意見を集約しますと、今回の案件については、情報公開審査会の運営上の問題であり、審査会内部において対応すべきものであるため、総務委員会として調査すべき案件ではない、という意見であったかと思えます。

ただいまの趣旨で、依頼者へ回答を行いたいと思えますが、ご異議ありませんか。

【「なし」との声あり】

○山田清一委員長

ご異議なしと認めます。ありがとうございます。それでは、回答については正副委員長により文言等を整理して依頼者へ回答を行いたいと思えます。

本日の議題は以上です。これをもちまして、委員会を閉会します。

午前11時33分 閉会